

MEDIO: PORTAL SIN MUROS

FECHA: 02/MAYO/2022



## HR Ratings mejora la calificación financiera del Estado: Sefiplan

*Lima Franco espera que el próximo año, Veracruz reciba una calificación 'A'*

Osiris Muñoz

Xalapa, Veracruz / 2022-05-02 - 13:40

El titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), José Luis Lima Franco, confirmó que HR Ratings mejoró la calificación financiera del Estado, por lo que se prevé que el próximo año reciba una calificación “A”, que me permitiría acceder a mejores créditos.

Declaró que en su último reporte, la calificadora crediticia le otorgó a la entidad una Triple B con perspectiva de estable a positiva, calificación que se logró con la contención del gasto y lucha contra la corrupción.

“El día de hoy, HR Ratings modificó la perspectiva de estable a positiva, ratifica las políticas, se ha continuado con una disminución al pasivo del Estado como pago de créditos fiscales, más de 12 mil millones de pesos, se ha mantenido la deuda sostenida”.

Recordó que a la llegada de la actual administración se tenía en Veracruz un riesgo de impago de esta “deuda basura”, sin embargo, con la llegada de las nuevas políticas ha mejorado su situación.

Asimismo, reconoció que en Veracruz se han pedido algunos créditos, pero los ingresos de la entidad han aumentado, se han disminuido las cuentas de orden, el servicio de la deuda y se han pagado menos intereses.